
学年主任 和田 美智子先生 

不安なスタートとなった中学校生活。そんな中、素直に人の話に耳を傾け、真面目にやるべきこ

とに取り組み、附属中の一員として、日々成長していくみなさんの姿は、大変頼もしく見えました。 

これから，ますますたくましく，そして後輩に信頼される先輩になっていくのが，とても楽しみで

す。２年生になっても、９期生全員で、一歩ずつ，確かな歩みを進めていってください。     

               

 

 
 

 

                                                       

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日立第一高等学校附属中学校  
第１学年だより  
令和３年３月２２日（月） 
 
 

１組担任 戸祭 雄太先生 

１年間様々な面でご協力いただき、保護者の皆様には感謝申し上げます。休校期間からスタート

した大変な 1 年間でしたが、9 期生の笑顔と何事にも頑張る姿勢に力をもらいながら生活すること

ができました。子どもたちはこの１年で大きく成長しました。来年度も多くのことを経験し、学び、

立派になっていくものと思います。自分も子どもたちに負けないように日々研鑽に努めて参ります。

1 年間お世話になりました。また会う日まで、さようなら。 

 

 

１組副担任 鈴木 賢祐先生 

 1 年間、ありがとうございました！ 

 授業では、常に積極的な姿勢で臨んでくれて、とても充実した時間を過ごすことができました。

部活にも、行事にも、一生懸命手を抜くことなくやり抜く姿は、とても頼もしかったです。 

「Expect yourself.」自分自身に期待して、2 年生も思い切り駆け抜けていって下さい。 

 
４月はじめの主な予定 

５（月）離任式（9:30 登校）     

６（火）新任式・始業式・入学式準備 

７（水）入学式（新２、３年生は自宅学習日） 

８（木）給食開始・写真撮影・ 

部活動あり 

９（金）対面式・身体測定 

１２（月）外部模試 

※現時点での予定です。春休み中は本校ホームページの

確認を、引き続きよろしくお願いします。 

  
 

２組担任 廣田 康祐先生 

『中止になる学校行事＋短縮される部活動＝友だちづくり困難＋課外増加』というなかなか苦し

い状況の中で，１年間よく頑張ったと思います。来月からはいよいよ先輩となります。新２年生の

背中を見て，後輩たちが活動していくので自覚をもった生活ができるように支援していきます。 

 

お願い 

◎春休みのしおり（生活について・ 

春休みの課題・今後の予定）について 

は、Google classroom にアップし 

ていますので、お子さまと一緒にご確 

認ください。 

◎「生徒実態調査」「保健調査票」を 

本日配付しましたので、黒ペンで加筆

訂正の上、４月６日（火）に提出をお

願いします。 

 

 

 コロナ禍の中、様々な行事や活動が制限され、不自由な思いで過ごしたであろう生徒たちには、

本当に心苦しく思うこの 1 年でした。しかし、生徒たちが様々な場面で見せてくれた成長に、

子どもたちが持つ可能性の大きさを改めて感じた１年ともなりました。 

 そんな中、先日、難関大学（東大・大阪大学・福島県立医療大学）の合格者である高校三年生

との交流会が開かれました。先輩たちからの経験談やアドバイスに真剣に耳を傾け、メモをとる

姿をみて、１年生の生徒たちにも５年後には笑顔の春を迎えてほしいと、心から思いました。 

 １年生のみなさんには、附属中での１年を終えようとしている今、反省をして振り返るだけで

なく、これからの５年をどのように過ごしていくか？についても考える春休みにして欲しいと思

っています。先輩方の話を聞いて、高い志を持ち続け、努力していくことで、多くの選択肢から

自分の進路を選ぶことが出来る･･･ということを教わりました。自分の目標や夢（＝高い志）を

再確認し、そのためにこの４月からの１年はどう過ごしていくのか？ 真剣に考えることで、ま

た１歩、新たな歩みを進めることが出来ると思います。 

 保護者の皆さまには、１年間、教育活動にご理解、ご協力をいただき、本当にありがとうござ

いました。お子さまの学校生活の様子を直接ご覧いただく機会が少なく申し訳ない気持ちで一杯

ですが、ご理解いただきましたことに、改めて感謝申し上げます。また、学年委員の方々には、

お忙しい中、各委員会の仕事や学級懇談会の準備を進めてくださり、ありがとうございました。

これからも、保護者の皆さまと手を携えながら、子どもたちの成長を支援してまいりたいと考え

ております。何か気になる点がございましたら、遠慮なくご連絡いただければと思います。今後

とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

  

  

２組副担任 畑岡 佑輔先生 

この 1 年間は、否応なしに変化することを求められ、各々が持つ想像力と創造力によって状況に

対応する 1 年でもありました。そんな中、それぞれの個性を生かして日々の生活に励む生徒の姿に

支えられながらここまで来ることができました。本当に感謝の言葉しかありません。来年度は、先

輩として頼もしい姿を後輩に見せてくれることを期待しています。 

1 年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

１学年の先生方からのメッセージ 


